

PROCES-VERBAL DE LA 94e ASSEMBLEE DES DELEGUES DE L'AJA

Date : Vendredi 24 janvier 2025 à 19h00
Lieu : Alle, salle paroissiale

1. Ouverture

Mme Christel Lachat ouvre la 95^{ème} Assemblée des délégués de l'Association jurassienne d'athlétisme. En tant que présidente de l'AJA et au nom du comité de l'AJA, elle souhaite la bienvenue à toutes les personnes présentes à cette assemblée. Il est précisé que l'assemblée de ce soir est organisée par la FSG Alle.

Elle a le plaisir de saluer tout particulièrement :

Les autorités politiques et sportives, à savoir :

- M. Martial Courtet, ministre de la formation de la culture et des sports du canton du Jura.
- Madame Karine Génesta-Nagel, maire de la commune d'Alle.

Les représentants des Fédérations et Associations sportives, à savoir :

- M. Beat Freihofer et Lova Cortat, représentants de Swiss Athletics.
- Mme Céline Pedreira, Présidente de l'ACJG.
- M. Alexandre Lachat, président de l'Association des Supporters de l'AJA,
- Mesdames et Messieurs les membres d'honneur et membres méritants,
- Messieurs les représentants des médias,
- Monsieur Benjamin Palama, service d'interprètes à Lausanne, Procom
- Et les chers dirigeants, entraîneurs, athlètes, juges-arbitres et starters de notre Association.

Mme Christel Lachat prie l'assemblée d'excuser les invités, membres et sociétés suivants:

Rachel Pellaud
Jean-Claude Salomon
Martine Lüdi ACJB
FSG Tramelan
Jocelyne Wind

RFJ
François Christen
Office des sports du canton du Jura
Le Franc-Montagnard
Blaise Schüll
Sébastien Gerber
GS Tabeillon
Olivier Gloor
William Dallé
FSG Courroux
Claude Vanhouttege
Michel Bourquin
Maryse Argenio
Claude-André Pollier
Bryan Allemann
Maud Chételat
Roger Chèvre
William Fringeli
Chantal Pape Juillard
Valérie Beret
Stéphane Grossenbacher

Mme Christel Lachat passe désormais la parole à Mme Karine Génesta-Nagel, maire de la commune d'Alle.

Mme Karine Génesta-Nagel tient tout d'abord à remercier la présidente de l'AJA pour l'accueil. Elle explique que la commune d'Alle est une commune dynamique et soutient le sport dont l'athlétisme. Elle met à disposition des installations sportives et s'engage à promouvoir un mode de vie sain. Pour sa part, elle apprécie notamment l'organisation des meetings fait par le club local ainsi que son engagement et la promotion du sport qu'il fait à tous les niveaux. Elle remercie notamment Liliane Cattin, présidente de la FSG Alle, pour son dévouement tout au long de l'année. Elle apprécie également que l'AJA se soit approvisionnée auprès des marchés locaux pour les récompenses offertes durant la soirée. Elle ajoute que l'apéritif est offert par la commune d'Alle.

Mme Christel Lachat la remercie pour ces quelques mots et elle prie de transmettre ses remerciements au conseil communal d'Alle qui offre l'apéritif au terme de la séance.

Hommage aux disparus :

Mme Christel Lachat invite l'assemblée à se lever et à observer une minute de silence en souvenir de personnes disparues et, bien évidemment, par sympathie pour toutes celles et tous ceux qui ont eu la douleur de perdre un être cher.

Nomination de deux scrutateurs :

Mme Christel Lachat propose à l'assemblée de désigner les 2 scrutateurs suivants:

- Laurent Pontet
 - Christian Wernier
-

Majorité absolue :

Nombre de sociétés représentées :	12
- Nombre de voix représentées :	38
- Majorité absolue (1/2 + 1)	20

2. Approbation du procès-verbal de l'AD du 26 janvier 2024

Vous retrouverez ce dernier PV sur notre site internet. www.aja-athletisme.ch.

Le PV de l'AD du 26 janvier 2024 est accepté par l'assemblée.

Mme Christel Lachat remercie Alain Thummel pour sa rédaction.

3. Présentation et discussion du rapport annuel

Le rapport annuel et toutes les statistiques de l'AJA figurent également sur notre site internet. Guillaume Hentzi, responsable du site, est remercié pour son travail.

Mme Christel Lachat aimerait encore, en votre nom à tous, féliciter Clément Varin pour son très bon travail, pour la précision des informations et pour sa parfaite tenue des statistiques de tous les résultats athlétiques de notre association.

Elle adresse également un grand merci à tous les membres du comité pour le très bon travail réalisé pour l'accomplissement du rapport. Mme Christel Lachat exprime son plaisir, en tant que présidente, de travailler avec des personnes motivées et compétentes.

4. Informations techniques et SAE

Mme Christel Lachat indique que tous les rapports de la saison 2024 se trouvent sur le site internet de l'AJA.

La parole est ainsi donnée à Mme Marie-Claude Fähndrich, responsable de la structure Sports-Arts-Études.

Marie-Claude Fähndrich explique qu'il y a neuf athlètes qui sont dans la structure SAE dont six qui suivent les cours. Les trois autres s'entraînent uniquement au sein de leur club respectif. Elle indique que son rapport et les

principaux résultats sont sur le site de l'AJA. Elle fait part des très bons résultats de ses athlètes. Elle ajoute que les membres SAE bénéficient de nouveaux allégements pour leurs horaires d'écoles. Cela a notamment intéressé certains athlètes à rejoindre la structure SAE. Elle précise que l'adésion est fixée au 31 janvier 2025 et qu'elle reste à disposition pour toute question. Elle exprime son plaisir à coacher mais qu'elle cherche toujours du sang neuf afin de pouvoir, au moins, partager les tâches liées à sa fonction.

La parole est donnée à Mme Sandrine Fleury, responsable des concours jeunesse au sein de l'AJA.

Mme Sandrine Fleury indique que son rapport est disponible sur le site et qu'on y trouve toutes les informations utiles.

La parole est donnée à Patrick Boegli, responsable des juges-arbitres par interim.

M. Patrick Boegli explique que, pour les juges arbitres, il y a deux démissions cette année. Il précise qu'il a deux juges arbitres reconnus World Athletics Bronze. Il ajoute qu'il y aura des changements pour le javelot 700g et donc de nouvelles normes. Il faudra donc sûrement les changer selon lui. Il y aura aussi des nouveautés pour les relais mixtes notamment. Quant aux prôtets, il faudra constituer un jury d'appel afin de pouvoir les régler lors des compétitions.

Mme Christel Lachat rappelle que le comité de l'AJA est toujours à la recherche d'une ou d'un responsable juge arbitre car M. Patrick Boegli en assure l'interim pour l'instant. Elle ajoute que M. Stefan Grossenbacher et M. Claude-André Pollier assurent les cours annuels de perfectionnement.

La parole est ensuite cédée à Pierre-André Raboud, responsable des starters.

M. Pierre-André Raboud indique que son rapport est sur le site. Il ajoute qu'il a été constaté que les cartons jaunes étaient beaucoup utilisés lors des concours. Ceci est dû au fait que, lorsque l'on a un doute, on donne un carton jaune. Toutefois, il précise que cela risque d'être plus sévère à l'avenir pour les athlètes. Il ajoute qu'il cherche aussi des starters en précisant qu'il y aura un cours de formation l'année prochaine et de répétition également.

Mme Sandrine Fleury demande si cela va devenir comme pour les juges arbitres et qu'ils vont mettre des catégories pour les starters avec des cours et des examens à passer.

M. Pierre-André Raboud dit que ce n'est pas prévu pour l'instant.

La parole est donnée aux responsables techniques des clubs organisateurs des championnats cantonaux dont les rapports se trouvent sur le site internet de l'AJA;

- Laurent Pantet, chef technique championnats JU/NE simples

M. Laurent Pantet dit qu'il se fait un plaisir de les organiser. Il rappelle que le délai d'inscription est fixé au 16 juin. Il explique également que, pour les commissaires, il est nécessaire de connaître leur nom et leur année de naissance afin de pouvoir les mettre à des emplacements adaptés. Il ajoute que cela est valable pour chaque compétition afin de pouvoir les organiser au mieux.

- Alexandre Lachat, chef technique des championnats JU/NE de relais.

M. Alexandre Lachat indique qu'il n'y a pas de grands changements. Il s'agira du même horaire et des mêmes disciplines. Le seul problème concerne la date qui arrive tôt dans le calendrier soit le 9 mai. Ainsi, afin de ne pas préférer les clubs, il a été décidé de fixer la date d'inscription au 1^{er} mai. Cela est également dû au fait que Pâques tombe très tard dans l'année. Il remercie au passage Delémont pour la mise à disposition du stade et de la cantine.

- Adrien Piquerez, chef technique des championnats JU des écoliers, du championnat jurassien de cross et du grand match interclubs des écoliers.

M. Adrien Piquerez explique que, concernant les championnats JU des écoliers, il n'y a pas de choses notables à dire. Pour le grand match interclubs des écoliers, il indique qu'ils peinent chaque année à l'organiser en raison de la faible participation. Il rappelle ainsi qu'il n'y a pas besoin de licence pour prendre part à ce championnat. Pour ce qui est du championnat jurassien de cross, il précise qu'il aura lieu le 16 novembre à Moutier. Les autorisations sont en cours de demande et il n'y a pas de grands changements sauf le parcours qui sera certainement un peu plus court.

- Jean Cattin, chef technique des championnats jurassiens multiples.

M. Jean Cattin indique que ce sera la 25^{ème} éditions des multiples. Il demande aux entraîneurs de motiver leurs jeunes athlètes à venir y participer. Il rappelle que c'est une compétition durant laquelle les athlètes battent régulièrement leurs records. Elle est propice aux bons résultats comme elle se déroule en fin de saison.

Mme Christel Lachat donne maintenant la parole à Monsieur le ministre Martial Courtet.

Monsieur le ministre Martial Courtet salue toutes les personnes présentent. Il déclare avoir toujours un grand plaisir à se retrouver parmi nous en expliquant avoir lui-même pratiqué ce sport durant plusieurs années. Il en profite pour revenir sur l'importance du sport pour notre jeunesse principalement. Il estime important de permettre aux jeunes athlètes de pouvoir pratiquer un sport en organisant notamment divers concours comme le fait l'AJA. Il tient à féliciter certains athlètes qui ont réalisés de grandes performances cette saison. Il ajoute aussi que ses félicitations vont également à toutes les personnes qui valorisent cet athlétisme jurassien. Pour lui, la formation et l'engagement de structures tels que SAE sont très importantes. De même que, au niveau des écoles, il fait en sorte que toutes ces structures sportives puissent fonctionner au mieux. Il ajoute qu'il est toujours difficile de trouver des bénévoles mais que, malgré tout, il a

plaisir de constater que beaucoup de personnes s'engagent bien que nous soyons une petite région. Il félicite encore la FSG Alle qui accueille cette assemblée ce soir.

Mme Christel Lacaht remercie le ministre pour ces quelques mots.

5. Sélections AJA

La parole est donnée à un de nos deux sélectionneurs, Patrick Boegli.

M. Patrick Boegli indique que le concours adulte aura lieu le 18 mai à Alle. Concernant le déroulement des sélections, il mettra un mail à tous les entraîneurs afin de savoir s'il y a des blessés ou des absents. A la fin mars, une sélection provisoire avec un titulaire et deux remplaçants sera mise en ligne. Il remercie d'avance les entraîneurs de lui faire part de tout problème. Concernant le concours pour les plus jeunes, il aura lieu le 17 août dans le canton de Thurgovie.

6. Informations de swiss Athletics

Vous pouvez trouver toutes les informations nécessaires sur le site de « swiss-athletics.ch » pour les nouveautés, les résultats personnels, les limites, le calendrier athlétique, etc.

Mme Christel Lachat donne la parole à M. Beat Freihofer, représentant de Swiss Athletics.

M. Beat Freihofer salue l'assemblée et indique avoir un grand plaisir de venir dans notre région. Il nous remercie pour le travail effectué chaque jour. Dans son rôle de responsable média, il explique être toujours très content lorsqu'il peut parler des clubs de toutes les régions et pas uniquement des plus grands. Il remercie également les personnes présentent pour l'organisation de ces nombreux événements. Il rappelle que la saison 2024 a été très bonne pour l'athlétisme jurassien avec notamment la médaille d'Alicia au relais 4X100m. Il revient sur un grand défi futur pour Swiss Athletics qui est de pouvoir continuer d'envoyer de grandes délégations à l'étranger lors de grandes compétitions. Swiss Athletics est en train d'établir des budgets pour cela. Il annonce également que la candidature de la Suisse pour l'organisation des championnats européens en 2030 a été envoyée. Ils auront plus d'informations ces prochains temps afin de savoir s'ils sont retenus pour 2030 ou 2034. Il remercie encore toutes les personnes présentent pour le grand travail qui est effectué.

7. Comptes de l'exercice 2024 et rapport de vérification

Mme Christel Lachat passe la parole à Romain Theurillat pour la présentation des comptes.

M. Romain Theurillat explique que, sur la première page du livret transmis à l'assemblée, on y retrouve en rouge les recettes et en noir les charges. Il poursuit en

indiquant que la première colonne montre le solde soit le résultat des entrées et des sorties de l'année 2024. La deuxième, quant à elle, représente le budget fixé et que la troisième correspond à la différence entre le solde et le budget. Il montre ainsi qu'il y a eu un léger bénéfice pour 2024. Pour terminer, il remercie tout ceux qui nous soutiennent dont le canton du Jura, l'ABA, Swiss Athletics, de même que nos généreux donateurs soit Hertzeisen, Louis Imhof et la BCJ. Il remercie également les deux vérificateurs des comptes.

Mme Christel Lachat le remercie pour ces précisions et passe la parole à Mme Sophie Roy, représentante du CA Fontenais, pour nous faire part du rapport de vérification.

Mme Sophie Roy indique qu'ils se sont tous retrouvés afin de vérifier les comptes. Ceux-ci correspondent ainsi aux pièces justificatives. Elle remercie le caissier et propose aux délégués d'accepter les comptes 2024.

Mme Christel Lachat la remercie et invite l'assemblée à donner décharge des comptes 2024 au caissier par applaudissements ce qui est accepté.

8. Cotisations des sociétés pour l'année 2025

Pour l'exercice 2025, le comité de l'AJA propose un barème identique à celui de l'année précédente, à savoir :

- jusqu'à 10 athlètes licenciés CHF 50.--**
- de 11 à 20 athlètes licenciés CHF 60.--**
- de 21 à 30 athlètes licenciés CHF 70.--**
- de 31 à 40 athlètes licenciés CHF 80.--**
- de 41 à 50 athlètes licenciés CHF 90.--**
- dès 51 athlètes licenciés CHF 100.--**

Mme Christel Lachat prie de bien vouloir accepter les cotisations 2025 telle que proposées en levant votre carte de vote, ce qui est accepté par l'assemblée.

9. Budget 2025

Mme Christel Lachat cède, à nouveau, la parole à Romain Theurillat qui va nous présenter le budget 2024.

M. Romain Theurillat indique que, sur la deuxième page du feuillet qu'il a transmis, il va revenir sur deux points particuliers. Pour le compte n°6000, celui-ci a augmenté de CHF 6'000.00 en raison du soutien que l'AJA va apporter à la FSG Alle dans l'organisation du match des 6 cantons. Le compte n° 6150 a été, quant à lui, majoré de CHF 2'000.00 dans le but d'acheter des équipements adaptés pour les starters et les juges arbitres.

Mme Christel Lachat le remercie pour ces précisions et elle prie l'assemblée de bien vouloir accepter le budget 2025 en le faisant savoir au moyen de la carte de vote, ce qui est accepté.

10. Statuts AJA et Statuts des clubs

Les statuts de l'AJA ont été ratifiés par Swiss Athletics.

Ces statuts sont mis à disposition pour lecture sur notre site internet.

Mme Christel Lachat rappelle aux clubs de l'AJA que les statuts de ceux-ci ont besoin d'être adaptés pour être conformes à ceux de Swiss Athletics et de Swiss Olympic.

Pause de 10 minutes

11. Remise des challenges et distinctions

Mme Christel Lachat indique que nous allons maintenant récompenser les athlètes de notre Association qui ont brillé par leurs performances lors de la saison et porté, tant au niveau régional, national et qu'international, les couleurs des clubs de l'AJA.

Nous commençons par la remise des prix du comité de l'AJA.

Sélections internationales :

Alicia Masini (FSG Alle), vice championne du monde du 4 X100m chez les U20 à Lima au Pérou.

Rachel Pellaud (FSG Bassecourt), sélection aux championnats d'Europe d'athlétisme à Rome sur 800m et demi-finaliste sur 800m aux JO de Paris.

Jocelyne Wind (Bienne Athletics), sélection aux championnats du monde indoors à Glasgow sur 1500m. En plein air, sélection aux championnats d'Europe à Rome sur 1500m.

Romuald Brosset (CA Fontenais), 16^{ème} aux championnats d'Europe de cross-Country à Antalya en Turquie.

Jephté Vogel (FSG Alle), sélection à la Coupe d'Europe des lancers au Portugal au lancer du poids.

Distinctions spéciales aux champions de Suisse :

- Rachel Pellaud (FSG Bassecourt)

Championne de Suisse du 800m.

- Jephté Vogel (FSG Alle)

Champion de Suisse U23 au lancer du poids et du disque en plein air.

- Colin Vallat (CA Fontenais)

Champion de Suisse U20 au semi marathon.

A relever encore les titres nationaux obtenus chez les vétérans :

- Alexandre Gurba (FSG Alle) au disque et marteau (hiver et été)
- Alain Girardin (FSG Bassecourt) au lancer du poids
- Anouck Rocardon (CA Fontenais) au disque (hiver) et disque et marteau (été)
- Alain Bigler (FSG Basseocurt) au poids, disque et javelot
- Chantal Pape Juillard (FSG Alle) au cross country et en course de montagne.

Mme Christel Lachat prie d'applaudir encore très fort les champions suisses d'athlétisme de notre région, du Canton du Jura et du Jura bernois.

Prix espoirs :

1. Léa Kladoumbaye (CA Moutier), 12 ``45 sur 100m et 25 ``28 sur 200m
2. Maximilien Mackowiak (CA Fontenais) 11``94 sur 100m, 13m11 au lancer du poids 5kg, 33m05 au lancer du disque 1,5kg et 45m63 au lancer du marteau 5kg.

Prix coup de cœur de l'AJA :

Mme Christel Lachat explique qu'un prix coup de coeur va être remis à une femme qui était athlète dans les années 1980. Elle explique qu'elles étaient concurrentes au lancer du poids et qu'elle n'a, par la suite, cessé de travailler dans l'ombre.

Mme Christel Lachat invite Marie-Claude Fähndrich à prendre la parole.

Mme Marie-Claude Fähndrich explique qu'elle a commencé à neuf ans les entraînements de gym, d'agrès, de jeux et d'athlétisme. Elle précise qu'elle était sa monitrice. Elle poursuit en indiquant qu'elle a gagné le concours de la balle à Montsevelier en 1979 avant de débuter son premier concours officiel en 1980 à Moutier. Plus tard, elle couplera l'athlétisme avec le volley. Elle finira par obtenir son brevet d'athlétisme en 1993. Elle suivra ensuite les cours de perfectionnement et elle entraînera les jeunes athlètes. Toujours investie comme membre de société, elle la remercie également pour son dévouement et sa gentillesse. Au nom de tout le monde, elle adresse un grand remerciement à Mme Nadine Charmillot.

Prix des "Membres d'honneur" - Basés champ simples / multiples :

Dames **FSG Alle**

Hommes **FSG Alle**

Honorariat :

Sont nommés Membres méritants, deux personnes qui ont œuvrés comme juges arbitres depuis 20 ans pour l'un et depuis 12 ans pour l'autre.

La parole est donnée à Pascal Ribeaud.

M. Pascal Ribeaud présente un membre qui a œuvré depuis plus de 10 ans à l'AJA. Il se remémore des souvenirs avec ce derniers qui remontent à plus de 50 ans. Il a été son premier moniteur à la FSG Alle. A sa retraite, il s'est lancé dans la peinture. Bien qu'il soit désormais un membre passif, il reste très actif en étant toujours présent à la cuisine lors de manifestations. De plus, malgré une opération délicate au cœur, il a su revenir plus fort encore en parcourant tous les matins plus de 10km. A l'aube de ses quatre-vingts ans, il a décidé de quitter les juges arbitres. Il demande alors un tonnerre d'applaudissement pour Roger Kohler.

M. Pascal Ribeaud poursuit son discours en indiquant que ce second membre méritant était déjà présent au comité de la FSG Alle en 1966 et que, maintenant, il l'est toujours. En 2004, il rejoint les juges arbitres de l'AJA et, 20 après, il décide de les quitter. Il revient sur le fait que, chaque année, sa maison est prise d'assaut lors de la fête d'Alle par la FSG. Il indique également que, depuis sa retraite, sa nouvelle passion est devenu la coupe de bois. De plus, malgré un AVC en décembre dernier, il a su s'en remettre tout comme son ami de toujours, Roger. Lui aussi, à quelques jours de son 80^e anniversaire, il a décidé de quitter les juges arbitres. Il demande alors également un tonnerre d'applaudissement pour René Keller.

Mme Christel Lachat appelle René Keller et Roger Kohler tous deux de la FSG Alle.

M. Roger Kohler exprime, pour lui ainsi que pour René Keller, leurs sincères remerciements. Il dit être très touché. Il remercie encore tout particulièrement Pascal Ribeaud pour son très beau discours.

12. Proposition(s) des clubs et des sociétés

Aucune

13. Nominations

a) d'un vérificateur des comptes :

Le comité de l'AJA propose la candidature de Nadine Charmillot, Fémina Vicques, en tant que vérificatrice des comptes pour les années 2025–2026.

Cette dernière est nommée par applaudissements, merci à elle.

b) d'un vérificateur des comptes suppléant:

Le comité de l'AJA propose la candidature de Jacques Prétat du CA Franche-Montagnes en tant que vérificateur des comptes suppléant pour les années 2025–2026.

Ce dernier est nommé par applaudissements, merci à lui.

14. Comité de l'AJA

La composition du comité de l'AJA est la suivante :

Comité administratif

Présidente	:	Christel	Lachat
Vice-président	:	Willy	Charmillot
Secrétaire	:	Alain	Thummel
Caissier	:	Romain	Theurillat
Gestion des manifestations	:	Serge	Parrat
Statisticien	:	Clément	Varin
Assesseur	:	-	-
Responsable courses hors stade et parcours mesurés	:	Willy	Charmillot
Responsable juges et commissaires	:	-	-
Responsable des starters	:	Pierre-André	Raboud
Responsable concours jeunesse	:	Sandrine	Fleury
Responsable SAE	:	Marie-Claude	Fähndrich
Sélectionneurs	:	Patrick Boegli et Valérie Berret	

Mme Christel Lachat aimerait encore remercier Maud Chételat et Xavier Frainier qui ont secondé Serge Parrat pour gérer les inscriptions et les résultats. Un grand merci leur est adressé.

Elle rappelle également que, Xanier Frainier ayant décidé de quitter ce poste, nous cherchons une personne pour le remplacer. Si une personne est à l'aise avec l'informatique dans vos clubs, veuillez penser à nous.

14b. Adhésion et démission de clubs

Nous enregistrons une adhésion et deux démissions de clubs.

Le comité souhaite ainsi la bienvenue à Gym Sport Coutételle.

Quant aux démissions, Gym sport Porrentruy et la FSG Mallery-Bévillard ont décidé de nous quitter faute d'activité athlétique dans leur club. Si la situation devait changer, la porte leur serait grande ouverte.

15. Calendrier 2025 et attribution des manifestations.

Le calendrier des meetings et championnats 2025 se trouve dans le fascicule vert et sur le site internet.

Mme Christel Lachat adresse un grand merci à Guillaume Hentzi pour tout le travail qu'il a effectué. Elle rappelle que Guillaume est responsable du site et est secondé par Julie Lachat.

Mme Christel Lachat donne maintenant la parole à Rocco Dolce de la FSG Courroux qui organise les championnats de Suisse de 10km.

M. Rocco Dolce dit qu'il a effectivement accepté d'organiser les championnats de Suisse de 10km sur route. Leur premier challenge aura été de trouver un parcours qui soit suffisamment rapide. Celui-ci fait alors une boucle de 2,5km. Il y aura donc 4 tours à effectuer et il a été homologué. Il espère que les clubs jurassiens seront présents à cette compétition et il compte sur eux pour faire de la pub. Le matin sera réservé aux enfants avec le parcours de 5km et les adultes courront durant l'après-midi. Il remercie l'assemblée pour l'attention portée à son discours.

Mme Christel Lachat le remercie pour ces quelques mots.

Un grand merci est également adressé aux chefs techniques et aux organisateurs pour la parfaite organisation de nos manifestations.

Vous pouvez découvrir tous les rapports des responsables de l'AJA, sur notre site www.aja-athletisme.ch.

Il est rappelé que toutes les inscriptions doivent être réglées par e-banking. Le numéro IBAN de l'AJA se trouve sur le site www.aja-athletisme.ch.

Mme Christel Lachat indique que quatre championnats sur piste en 2025 sont organisés :

- L'AJA se charge de toute la partie administrative pour 3 des 4 championnats. Serge Parrat en est le responsable (inscriptions, formation des séries, résultats, ...), avec comme adjoint Maud Chételat.
- la FSG Bassecourt - partie technique des championnats AJA/ANA de relais, chef technique : Alexandre Lachat.
- le CA Moutier - partie technique des championnats AJA écoliers, chef technique : Adrien Piquerez.

- la FSG Alle - partie technique des championnats AJA de concours multiples, chef technique : Jean Cattin.
- le CA Courtelary - partie technique des championnats simples, chef technique : Laurent Pantet.

Rappelons également que l'AJA organise cette année le match des 6 cantons romands le dimanche 18 mai à Alle. Une très grande partie de l'organisation sera prise en charge par la FSG Alle. Un grand merci leur est adressé.

Mme Christel Lachat remercie également tous les clubs qu'elle vient de citer pour leur fidélité et leur dévouement dans l'organisation de ces différents championnats.

Souhaits de l'AJA :

Mme Christel Lachat explique que, comme vous le voyez, l'AJA avec Delémont Athlétisme, le CA Courtelary, le CA Moutier, la FSG Alle et la FSG Bassecourt, réunis en pool d'organisation, vous invitent chaque année à participer aux différents championnats jurassiens sur piste.

La partie administrative des ces championnats est gérée par le bureau des calculs de l'AJA. Serge Parrat (CA Franches-Montagnes) en est le responsable et est secondé par Maud Chételat (Fémina Vicques). Clément Varrin, lui, souhaite se retirer gentiment par ailleurs.

Il est ainsi rappelé que le bureau des calculs est un des maillons essentiels pour la tenue des championnats.

Par là, Mme Christel Lachat indique qu'il est indispensable pour l'AJA de trouver de nouveaux collaborateurs.

Elle souhaite donc solliciter l'assemblée pour que toutes les sociétés trouvent, parmi ses membres, une personne à l'aise avec l'informatique et connaissant un peu le programme Seltec ou près à s'instruire.

Pour faire de la pub pour les juges arbitres et les starters, Mme Christel Lachat explique qu'un film professionnel est entrain d'être établi par l'ARA.

Elle ajoute que, sans tous ces bénévoles, il nous sera impossible d'organiser des championnats et même des meetings.

Elle revient également sur des statistiques de l'AJA sur lesquelles il a été constaté qu'une grande partie des clubs met environ 10% de bénévoles à disposition de l'AJA par rapport à leur nombre de licenciés. Cela concerne les membres du comité, les responsables techniques des championnats, les juges arbitres, les starters, le bureau des calculs. Elle ajoute encore que le souhait du comité n'est pas d'obliger, par une amende, les clubs à fournir des bénévoles mais de pouvoir compter sur le bon sens de chacun.

15. Divers et questions générales

En 2025, il est venu le temps de renouveler les tenues de compétition des athlètes actifs et des jeunes qui courent sous le maillot de l'AJA dans les différents matchs intercantonaux.

Concernant les équipements des fonctionnaires, le comité est dans l'attente d'une décision de Swiss Athletics pour des équipements communs dans toute la Suisse. Si cela ne devait pas se faire, nous agirions seul.

Ainsi, Mme Christel Lachat demande décharge au comité, par l'assemblée, pour l'achat de ces différents vêtements ce qui est accepté.

Elle rappelle par ailleurs que le comité a lancé un concours de dessin afin de changer le logo de nos médailles. Pour l'heure, aucun dessin fourni n'a donné satisfaction à nos attentes. Le comité est alors toujours dans l'attente de nouveaux dessins.

Mme Christel Lachat donne la parole à Céline Pedreira, présidente de l'association cantonale jurassienne de gymnastique (ACJG),

Mme Céline Pedreira adresse ses meilleurs voeux et ceux de l'ACJG à tout le comité. Elle revient sur le fait que la FSG Alle a brillé au sein de l'athlétisme et au sein de la fête romande de gymnastique qui a eu lieu en 2024. Elle félicite tous les athlètes de l'AJA également. Elle indique que cela est dû, en partie, à un travail acharné de la part de l'AJA, des clubs, des bénévoles, des parents et des athlètes bien évidemment. Elle félicite ainsi toutes ces personnes. Elle rappelle que l'AJA, comme l'ACJG, recherche toujours des bénévoles. Elle ajoute aussi que le 8 et 9 novembre prochain, à salle de la blancherie à Delémont, se déroulera les championnats de Suisse d'agrès féminin. Ils recevront alors quelques 300 gymnastes de toute la Suisse. Elle félicite encore toutes celles et ceux qui font rayonner nos sports dans toute la Suisse.

Mme Christel Lachat la remercie pour ces quelques mots.

Elle donne la parole à Alexandre Lachat, président de l'association des supporters de l'AJA.

M. Alexandre Lachat explique que l'assemblée a lieu généralement au mois de novembre. Durant toutes ces années, ils y ont récompensé de nombreux athlètes et clubs. Il précise qu'il n'y aura pas d'assemblée en 2025 car celle-ci a lieu tous les deux ans. Il remercie tout le comité pour le travail accompli durant cette année et particulièrement sa présidente, Christel Lachat.

Mme Christel Lachat le remercie pour ces quelques mots et passe la parole à Liliane Cattin, présidente de la FSG Alle.

Mme Liliane Cattin exprime, au nom de la FSG Alle, leurs meilleures salutations. Elle indique que le travail accompli par l'AJA est essentiel et elle remercie sincèrement le comité. Elle poursuit en expliquant qu'être entendu et reconnu en tant que petit canton peut être un défi. Toutefois, elle affirme que, lors de ses cours de formation, elle s'est aperçue que notre canton n'avait rien à envier aux autres cantons. Notre région offre des conditions parfaites aux athlètes pour s'entraîner. Elle remercie encore toute l'assemblée.

Mme Christel Lachat la remercie pour son discours et pour l'organisation de la soirée.

Divers :

M. Patrick Boegli explique que l'AJA doit fournir des juges soit 4 pour les championnats romands à Aigle. Il indique donc qu'il faudra trouver des bénévoles et qu'ils devront s'annoncer auprès de lui.

Pour terminer cette assemblée, Mme Christel Lachat tient à remercier les hautes instances de notre Fédération, les autorités cantonales et communales (les Offices cantonaux des sports en particulier) pour le développement et l'aide qu'elles apportent à notre Association ainsi qu'à toutes les sociétés et clubs d'athlétisme du Jura et du Jura bernois.

Toujours dans les remerciements, une mention particulière est faite à tous les membres du comité de l'AJA qui travaillent bénévolement et s'investissent sans compter, à l'Association des supporters, aux médias, aux starters, aux juges-arbitres et commissaires ainsi qu'à toutes les personnes qui apportent leur aide à l'occasion des meetings et championnats, pour tout le travail qu'ils accomplissent durant l'année.

Elle n'oubliera pas non plus tous les dirigeants, entraîneurs et athlètes des sociétés et des clubs sans qui l'athlétisme ne pourrait se développer tout en leur souhaitant une année 2025 pleine de satisfaction.

Mme Christel Lachat en profite encore pour remercier nos généreux sponsors ; les autocars HERTZEISEN, le médailleur IMHOF et la banque BCJ qui, par leur geste financier, nous permettent d'organiser de nombreux championnats tout au long de l'année. Il est rappelé de ne pas les oublier. Si vous avez des contacts avec eux, n'hésitez pas à donner le nom de l'AJA.

La prochaine Assemblée des délégués aura lieu le vendredi 30 janvier 2026. La FSG Tavannes a accepté d'organiser cette assemblée et on la remercie.

Mme Christel Lachat lève ainsi cette assemblée en remerciant toutes les personnes présentes d'y avoir participé et elle se réjouit également de vous retrouver autour d'un verre à l'apéro. Un remerciement particulier est encore adressé à la commune d'Alle qui offre l'apéritif. Mme Christel Lachat souhaite un bon appétit pour les personnes qui se sont inscrites au souper.

Fin de l'assemblée à 21h10

Auteur : Alain Thummel